
Lernen  mit  Drohnen,  3D-
Druckern  und  VR-Brillen:
Erneut MINT-Siegel für Willy-
Brandt-Gesamtschule

Foto: A. Schuhmann

Naturwissenschaften  werden  an  der  Willy-Brandt-Gesamtschule
Bergkamen seit jeher großgeschrieben. So wurde die Schule in
diesem  Jahr  bereits  zum  vierten  Mal  in  Folge  mit  dem
Qualitätssiegel „MINT-Schule NRW“ für besonders vorbildliche
Leistungen  und  Konzepte  im  Bereich  Mathematik,  Informatik,
Naturwissenschaften und Technik zertifiziert.

Ein  Grund  für  die  erneute  Aufnahme  in  das  landesweite
Exzellenzcluster  sind  unter  anderem  die  innovativen
Unterrichtskonzepte im Bereich der MINT-Bildung. Davon konnten
sich auch die Jury sowie weitere anwesende Gäste, wie z. B.
Vertreter  des  Unternehmens  Bayer,  während  des  rund
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zweistündigen Schulbesuchs im Mai persönlich überzeugen. So
sind allein in den letzten drei Jahren durch die Unterstützung
verschiedener  Kooperationspartner  aus  der  Industrie  weitere
spannende, lehrreiche Projekte entstanden.

Im Oktober 2021 wurde durch die Bayer Science und Education
Foundation  die  dritte  Ausbaustufe  des  bereits  vorhandenen
Kräutergartens  gefördert.  Im  Projekt  „Kräutergarten  3.0:
Sustainability  Lab“  wurde  ein  Nachhaltigkeitslabor
eingerichtet.  Hier  können  unter  anderem  Pflanzenfarbstoffe
mittels  UV-VIS-Spektroskopie  oder  auch  der  Einfluss  von
Mikroplastik auf Pflanzen untersucht werden.

Ein  weiteres  Projekt  ist  das  aktuell  entstehende  „Digital
Natural Sciences Lab“. Hier entsteht ein Videolabor, in dem
Schülerinnen und Schüler im naturwissenschaftlichen Unterricht
selbstständig  Erklärvideos  erstellen  können,  um
naturwissenschaftliche Zusammenhänge darstellen zu können. Die
benötigte  Hardware-  und  Software,  wie  beispielsweise  ein
Greenscreen, die Licht- und Tontechnik sowie Kameras, werden
durch das Unternehmen Lanxess finanziert.

Ganz  neu  im  Kanon  des  MINT-Angebots  der  Willy-Brandt-
Gesamtschule ist das Projekt „Technikerinnen“. In Kooperation
mit  dem  Bayer-Standort  Bergkamen  werden  Schülerinnen  der
Jahrgangsstufen 6 und 9 für das Fach Technik begeistert. Neben
spannenden Experimenten rund um die Themen Wasserstoff und
Elektronik stehen auch der Einsatz von 3D-Druckern und VR-
Brillen auf dem Programm.

Für  alle  SchülerInnen,  die  sich  besonders  für
naturwissenschaftliche Phänomene interessieren, hat die Willy-
Brandt-Gesamtschule Bergkamen bereits vor einigen Jahren eine
Profilklasse mit MINT-Schwerpunkt, die sog. „Forscherklasse“,
eingerichtet.  Auch  im  kommenden  Schuljahr  gehen  hier  die
SchülerInnen spannenden naturwissenschaftlichen Phänomenen auf
den  Grund,  nehmen  an  verschiedenen  Wettbewerben  teil  oder
arbeiten mit modernsten Messgeräten und Tablets.



 

Die erneute Verleihung des MINT-Siegels an die Willy-Brandt-
Gesamtschule Bergkamen ist nicht nur eine Anerkennung für ihre
bisherigen  Leistungen,  sondern  auch  ein  Ansporn,  den
innovativen und zukunftsweisenden Ansatz in der MINT-Bildung
weiterhin voranzutreiben.

SPD-Initiative zeigt Wirkung:
Endlich „Bewegung“ beim Umbau
der Buckenstraße
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Stau auf der Buckenstraße.

Die Verkehrssituation an der Kreuzung Buckenstraße, Lünener
Straße und Am Langen Kamp in Bergkamen ist seit vielen Jahren
äußerst  schwierig.  Auf  Initiative  und  Anfrage  der  SPD-
Kreistagsfraktion Unna ist nun Bewegung in die Problematik
gekommen. Im heutigen Kreisausschuss für Mobilität, Bauen und
Geoinformation  bestätigte  die  Kreisverwaltung,  dass  die
Kreuzung nicht mehr den heutigen Anforderungen genügt. Um den
Verkehr in alle Richtungen besser abfließen lassen zu können,
werden unter anderem die Brücke über den Spulbach erneuert und
verbreitert,  die  Linksabbiegespur  verlängert  und  die
Ampelanlage  angepasst.

Die Planungen werden im kommenden Jahr erfolgen. Die Maßnahmen
sollen dann gemeinsam mit dem Landesbetrieb Straßen.NRW, der
für die Lünener Straße zuständig ist, im Jahr 2025 umgesetzt
werden.

„Die aktuelle Verkehrssituation ist ein echtes Ärgernis. Das
nun Bewegung in die Sache kommt und sogar ein gesonderter
Radweg entlang der Buckenstraße geplant ist, ist für alle
Verkehrsteilnehmer  ein  wirklicher  Gewinn“,  freuen  sich  die
Bergkamener  Ausschussmitglieder  Martina  Eickhoff  und  Jens
Schmülling.

Angebot  des  Umweltzentrums:
Den Tieren auf der Spur für
Kinder ab 7 Jahre
Wer hat den herzförmigen Abdruck im Wald hinterlassen oder wo
schlafen die Rehe?
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Diese  und  andere  Fragen  versuchen  die  Kinder  an  diesem
Nachmittag zu beantworten und machen sich auf die Suche nach
den Spuren unserer tierischen Mitbewohner. Die Kinder erfahren
welche Geschichten sich hinter den Zeichen der Anwesenheit
verbergen und mit etwas Glück können sie einige Spuren als
Gipsabdrücke mit nach Hause nehmen.

Diese Aktion für Kinder wird angeboten am So, 17. September
2023 (11.00 – 14.00 Uhr). Durchgeführt wird die Aktion von der
Wildnispädagogin Sandra Bille.

Mitzubringen sind: regenfeste und warme Kleidung (die auch
schmutzig werden darf) und festes Schuhwerk und Getränke in
einer Trinkflasche. Der Kurs findet draußen statt.

Die  Kosten  für  diese  Kinderaktion  betragen  30  Euro/Kind.
Maximal können 10 Kinder an der Aktion teilnehmen. Anmeldungen
noch  bis  Do  31.  August  bei  Dorothee  Weber-Köhling
(02389-980913) oder dorothee.weber-koehling@uwz-westfalen.de

Nächster  Blutspendetermin  in
Bergkamen am 1. September im
Treffpunkt  an  der
Lessingstraße
Die nächste Gelgenheit, in Bergkamen Blut zu Spenden, ist am
Freitag, 1. September von 15 bis 20 Uhr im Treffpunkt an der
Lessingstraße.

Seit  1950  ist  die  Lebenserwartung  um  zehn  Jahre
gestiegen. Auch Blutspendende werden älter und scheiden von
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der  Blutspende  aus.  Manche  von  ihnen  empfangen  inzwischen
regelmäßig  selber  Blutprodukte.  „Damit  die  Versorgung  mit
Blutpräparaten  sichergestellt  ist,  müssen  künftig  jüngere
Generationen leisten, was heute noch die älteren schultern.“
erläutert Stephan Jorewitz vom Zentrum für Transfusionsmedizin
in  Hagen  und  ergänzt:  „Es  ist  wichtig,  dass  genügend
Freiwillige mehrmals im Jahr Blut spenden. Nur so kann der DRK
Blutspendedienst den Bedarf mit dem Bestand der Blutprodukte
in Einklang bringen.“

Um  Terminreservierungen  unter  www.blutspende.jetzt  wird
gebeten;  sie  reduzieren  Warteschlangen  und  garantieren
höchstmögliche Sicherheits- und Hygienestandards. Blut spenden
kann jeder ab 18 Jahren; Neuspender bis zum 69. Geburtstag.
Zur  Blutspende  muss  immer  ein  amtlicher  Lichtbildausweis
mitgebracht werden. Männer dürfen sechs Mal und Frauen vier
Mal innerhalb von zwölf Monaten Blut spenden. Zwischen zwei
Blutspenden müssen 56 Tage liegen. Für alle, die mehr über die
Blutspendetermine in Wohnortnähe erfahren wollen, hat der DRK-
Blutspendedienst  West  im  Spender-Service-Center  eine
kostenlose Hotline geschaltet. Unter 0800 -11 949 11 werden
montags  bis  freitags  von  8.00  bis  18.00  Uhr  alle  Fragen
beantwortet.

Kabarettveranstaltung  mit
Matze Knop ist ausverkauft
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Die  Kabarettveranstaltung  mit  Matze
Knop  am  29.09.2023  im  studio  theater
bergkamen ist ausverkauft!

Erfolgreicher Saisonstart für
die  Wasserfreunde  aus
Bergkamen
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Nach  der  Sommerpause  ging  es  am  19.  und  20.08.23  zum
Saisonauftakt für die 1. Mannschaft der Wasserfreunde TuRa
Bergkamen höchst motiviert nach Beckum zum 46. Internationalen
Harberg-Pokalschwimmen 2023. Bei 75 Einzelstarts konnten sich
die  Schwimmer*innen  insgesamt  52x  einen  Platz  auf  dem
Treppchen sichern, davon sogar 31x den 1. Platz. Außerdem
erschwammen  sich  die  Wasserfreunde  viele  neue  persönliche
Bestzeiten  und  wurden  Vierter  in  der  Gesamt-
Mannschaftswertung.
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aeine
Goldmedaille
über  200
Meter  Rücken
habe3n
gewonnen:
Smilla
Panberg,
Finja-Marie
Possovard und
Sarah
Großpietsch.

Besonders erfolgreich zeigte sich hierbei Lina Flüß (*2011),
die  sich  6x  Gold,  1x  Silber  und  den  Pokal  für  die
Jahrgangswertung  2010/2011  auf  allen  geschwommenen  50  m-
Strecken  sichern  konnte.  Zudem  konnte  sie  über  50  m
Schmetterling  mit  37,05  Sekunden  ihre  erst  kurz  vor  der
Sommerpause erkämpfte persönliche Bestzeit (PBZ) noch einmal
toppen  und  erreicht  damit  die  Pflichtzeit  für  die
Bezirksmeisterschaften  Ende  September.

Finja-Marie  Possovard  (*2011)  knüpfte  an  den  erfolgreichen
Abschluss der letzten Saison nahtlos an und sicherte sich 2x
Gold,  3x  Silber  und  viele  neue  PBZ.  Auch  Smilla  Panberg
(*2010) erkämpfte sich 4x den 1. Platz und viele neue PBZ.
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Eine
Goldmedaille
über  200
Meter  Brust
haben
gewonnen:
Smilla
Panberg, Lina
Flüß und Emma
Gramse.

Max Simon (*2012) räumte auf allen geschwommenen Strecken ab
und stand am Ende 5x auf dem Siegertreppchen ganz oben. Laura
Cieschowitz (*2008), die insgesamt 6x an den Start ging, wurde
mit 4x Gold und 2x Silber belohnt.

Mila  Fee  Krause  (*2011)  zeigte  sich  sehr  kämpferisch  und
konnte die Strecken über 400 m Lagen und 50 m Freistil am Ende
für sich entscheiden. Außerdem sicherte sie sich noch 2x die
Silbermedaille  und  neue  PBZ.  Ihr  Zwillingsbruder  Mika  Tom
(*2011)  erschwamm sich über 200 m Rücken Platz 1 sowie einige
neue PBZ. Auch der ältere Bruder der beiden Zwillinge, Noah Mo
(*2008), war nicht weniger erfolgreich und so glänzten an
seinem  Hals  am  Ende  des  Wettkampfes  eine  goldene  und  2
silberne  Medaillen  und  auch  er  konnte  sich  über  neue  PBZ
freuen.
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Nevio Altemeier (*2011) konnte einige seiner Zeiten verbessern
und erschwamm sich damit 1x Platz 1 und 2x Platz 2. Zudem
konnte er mit einer Zeit von 1:24,55 über 100 m Rücken die
Pflichtzeit für die Bezirksmeisterschaften erreichen.

Lisa Marie Ebel (*2006), die ausschließlich auf den langen
Strecken unterwegs war, belohnte sich am Ende mit 1x Gold, 1x
Silber, 1x Bronze und einer tollen neuen PBZ über 400 m Lagen.

Auch die jüngsten und neuesten Mitglieder der 1. Mannschaft
standen ihren Teamkollegen*innen in nichts nach. So konnte
sich Sarah Großpietsch (*2013) 3x über Platz 1 , 2x über Platz
2, 1x über die Bronzemedaille sowie tolle neue PBZ freuen.
Außerdem erreichte sie über 200 m Rücken mit einer Zeit von
3:44,46  Minuten  die  Pflichtzeit  für  die
Bezirksmeisterschaften. Auch Emma Gramse (*2013) versüßte sich
den Wettkampf mit 1x Gold, 3x Silber, 1x Bronze und ebenfalls
einigen PBZ.

Die  Trainer  Christian  Flüß  und  Thalia  Simon,  die  Ihre
Schwimmer*innen lautstark vom Beckenrand anfeuerten, zeigten
sich sehr zufrieden mit den Ergebnissen des ersten Wettkampfs
der Saison.

Tempo  10  km/h  in  Höhe  des
Rathausplatzes  soll  für
Verkehrsberuhigung sorgen
Bereits  vor  einigen  Wochen  wurde  diese  Maßnahme  zur
Entschärfung  des  Verkehrs  im  Bereich  des  Zentralen
Omnibusbahnhofs  angekündigt.  Am  Dienstag  sind  nun  die
entsprechenden  Verkehrsschilder  zur  Reduzierung  der
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Fahrgeschwindigkeit  zwischen  dem  Kreisverkehr  Töddinghauser
Straße / Rathausplatz und der Kreuzung Hubert-Biernat-Straße /
Am Wiehagen aufgestellt worden. Ab sofort gilt hier Tempo 10
als maximale Fahrgeschwindigkeit für alle Verkehrsteilnehmer.

Die Testphase wird mehrere Monate andauern. Hiernach erfolgt
eine Auswertung der erhobenen Daten und darüber hinaus eine
Beurteilung, ob und inwiefern diese Maßnahme zur Entspannung
des Verkehrs sowie vereinfachten Querung der Fußgänger zum
Stadtfenster geführt hat.

Vortrag  von  Dr.  Eugen
Drewermann „Nur durch Frieden
bewahren wir uns selber – die
Bergpredigt als Zeitenwende“
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Eugen Drewermann

Auf Einladung der Volkshochschule Bergkamen gastiert Dr. Eugen
Drewermann am 5. September, 19.00 Uhr (Einlass 18.30 Uhr) im
„studiotheater“  der  Stadt  Bergkamen.  Er  hält  einen
inspirierenden Vortrag zu seiner neuen Veröffentlichung „Nur
durch Frieden bewahren wir uns selber – die Bergpredigt als
Zeitenwende“. In diesem Vortrag beleuchtet Eugen Drewermann
die Bedeutung der Bergpredigt für unsere heutige Zeit und
verdeutlicht, dass Frieden nicht nur eine politische Frage
ist,  sondern  vor  allem  eine  ethische  und  religiöse
Herausforderung  darstellt.

Drewermann stellt die gängige Annahme infrage, dass mit der
Bergpredigt  keine  Politik  gemacht  werden  könne.  Er
unterstreicht vielmehr, dass gerade in Zeiten vieler Konflikte
und Unsicherheiten, so wie der Krieg in der Ukraine mitten in
Europa alternative Herangehensweisen im Umgang mit Konflikten
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gefunden  werden  müssen.  Eugen  Drewermann  tritt  immer  für
Menschlichkeit und Frieden ein.

Für diejenigen, die sich fragen „Wer ist eigentlich dieser
Eugen  Drewermann?“:  Er  ist  ein  renommierter  deutscher
Theologe,  Psychoanalytiker  und  Schriftsteller.  Er  wurde  am
20.06.1940  in  Bergkamen  geboren  und  fühlt  sich  seiner
Heimatstadt  bis  heute  verbunden.  Deshalb  gastiert  er  seit
vielen  Jahren  jeweils  in  der  ersten  Septemberwoche  im
„studiotheater“, ohne ein Honorar zu erheben. Dementsprechend
ist der Eintritt frei. Allerdings ruft er in jedem Jahr zu
einer  Spende  auf,  die  einem  gemeinnützigen  Zweck  zu  Gute
kommt.

Drewermann hat Theologie, Philosophie und Germanistik studiert
und wurde im Jahr 1966 zum Priester geweiht.

In  den  1980er-Jahren  erlangte  er  Bekanntheit  durch  sein
öffentliches  Engagement  gegen  Krieg  und  Atomwaffen.  Sowie
durch seine kritischen theologischen Schriften, die ihm 1991
ein Predigtverbot der katholischen Kirche einbrachten. 2005
trat  er  aus  der  katholischen  Kirche  aus  und  widmet  sich
seitdem  als  Seelsorger,  freier  Autor  und  Referent  seiner
Arbeit.

Aus all diesen Gründen ist ein Besuch des Vortrags von Dr.
Eugen Drewermann lohnenswert. Es ist die Gelegenheit, einen
herausregenden  Denker  mit  Haltung  live  zu  erleben.  Seine
intensive  Auseinandersetzung  mit  den  Themen  Frieden,
Menschlichkeit und Gerechtigkeit führen zu Erkenntnissen und
Ideen, die wegweisend sind und dazu beitragen können, eine
bessere Zukunft zu gestalten.

Sabine  Ostrowski,  Leiterin  der  Bergkamener  Volkshochschule,
meint Sie sollten sich diese einzigartige Gelegenheit nicht
entgehen lassen!



GSW-Erdgastankstelle  in
Bergkamen  ist  wieder  in
Betrieb
Die Erdgastankstelle der Gemeinschaftsstadtwerke (GSW) Kamen,
Bönen,  Bergkamen  in  Bergkamen-Rünthe  ist  nun  wieder  in
Betrieb. Aufgrund einer technischen Störung an der Anlage war
das Tanken vorübergehend nicht möglich. Das Problem wurde nun
behoben.

An der Aral-Tankstelle (Hellweg 36A, Bergkamen) bieten die GSW
seit 2005 die Möglichkeit, Biomethan-Erdgas zu tanken. Das
Tanken  mit  Erdgas  ist  eine  preiswerte  und  umweltschonende
Alternative zu konventionellen Kraftstoffen. Damit werden die
CO₂-Emissionen reduziert. In Deutschland gibt es derzeit rund
800 Tankstellen, an denen man Erdgas tanken kann.

Bildungswerk  Multi  Kulti:
Online-Seminar  zu
gewaltfreier Kommunikation
Es  gibt  Momente  im  Alltag,  in  denen  Menschen  eine  innere
Unruhe spüren, ohne sie gut erklären oder greifen zu können.
Eine latente Unzufriedenheit macht sich breit, obwohl doch
eigentlich alles ganz gut ist im Leben.
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Diesen  Gefühlen  und  möglichen  Lösungsansätzen  geht  das
Einstiegsseminar  zu  „gewaltfreier  Kommunikation“  des
Bildungswerks Multi Kulti auf den Grund. Die zertifizierte
Mediatorin  und  Trainerin  Stefani  Stock  vermittelt  einen
Einblick in das „innere Betriebssystem“ und versucht geneinsam
mit den Teilnehmenden Ursachen und Auswege aus der Unklarheit
hin zu mehr Zufriedenheit und Glück zu finden.

Das Online-Seminar findet am 5. September zwischen 18 Uhr und
20:15  Uhr  statt.  Anmeldungen  sind  telefonisch  (02306
37893-12), per E-Mail (anmeldung-bw@multikulti-forum.de) oder
online  unter  www.multikulti-forum.de/kurse  möglich.  Die
Kursgebühr beträgt 20 Euro.

„Küchen-Alarm“  –  Profis  am
Herd dringend gesucht: Kreis
Unna  bietet  48  Jobs  in
Gastro-Küchen
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Läuft im Turbogang: Gemüseschneiden – bei Küchen-Profis sitzt
jeder Handgriff. Es gibt nur zu wenige, die den Küchen-Job
machen wollen, sagt die Gastro-Gewerkschaft NGG. Foto: NGG |
Tobias Seifert

Die Küche bleibt kalt – und das immer öfter: Ob Restaurant,
Gaststätte oder Biergarten – in der Gastronomie im Kreis Unna
gehören  „neue  Öffnungszeiten“  zum  Alltag.  „Immer  häufiger
stehen Gäste vor verschlossenen Türen. Wer zum Essen rausfährt
oder  etwas  trinken  möchte,  sollte  sich  besser  vorher  im
Internet oder per Anruf erkundigen, ob das Lokal auch offen
hat.  Und  vor  allem,  wie  lange  es  warme  Küche  gibt“,  rät
Torsten  Gebehart  von  der  Gastronomie-Gewerkschaft  Nahrung-
Genuss-Gaststätten (NGG).

Viele  Gaststätten  und  Restaurants  hätten  bereits  einen
zusätzlichen Ruhetag eingelegt. „Einige Häuser streichen den
Mittagstisch  komplett.  Und  oft  schließt  die  Küche  abends
deutlich früher. Der Trend ist klar: Die Gastronomie kocht und
bedient  nur  noch  auf  Sparflamme“,  sagt  Gebehart.  Der
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Geschäftsführer der NGG Dortmund schlägt „Küchen-Alarm“ für
die Gastro-Szene. Der Grund liege auf der Hand: „Zu wenig
Personal. Hotels, Restaurants, Gaststätten, Biergärten, Cafés,
Caterings … – fast alle suchen händeringend Unterstützung“, so
Torsten Gebehart.

„Wer  in  der  Küche  klarkommt,  kann  sofort  anfangen:  Laut
Arbeitsagentur warten 48 unbesetzte Jobs im Kreis Unna auf
Köchinnen und Köche. Aber auch um den Nachwuchs macht sich das
Gastgewerbe Sorgen: Für die Azubi-Suche läuft der Countdown.
Und  es  sieht  nicht  gut  aus.  Denn  eigentlich  müssten  die
Verträge  für  das  neue  Ausbildungsjahr  schon  längst
abgeschlossen  sein“,  sagt  NGG-Geschäftsführer  Gebehart.

In der Gastro-Branche müsse sich einiges ändern: „Höhere Löhne
und  bessere  Arbeitszeiten  sind  der  Schlüssel  für  mehr
Personal“, macht Torsten Gebehart klar. Konkret peilt er dabei
für  die  Zukunft  einen  „Gastro-Start-Lohn“  von  3.000  Euro
brutto  pro  Monat  für  alle  an,  die  in  der  Hotellerie  und
Gastronomie  nach  ihrer  Ausbildung  in  einem  Vollzeit-Job
weiterarbeiten.

„Das muss die Branche hinbekommen. Denn wer seine Ausbildung
in der Küche, im Service oder im Hotel abgeschlossen hat,
braucht eine klare Perspektive. Egal, wo eine Köchin, ein
Kellner oder eine Hotelfachfrau hingeht – egal, an welcher
Hotelbar, an welcher Rezeption, bei welchem Caterer oder in
welchem  Biergarten  es  einen  neuen  Job  gibt:  Der  faire
Einstiegslohn  liegt  bei  mindestens  3.000  Euro.“

Von fairen Löhnen seien viele Beschäftigte der Branche heute
immer noch weit entfernt: „Tatsächlich schrammen Köche und
Kellnerinnen  im  Kreis  Unna  ziemlich  oft  nah  an  der
Mindestlohnkante von 12 Euro pro Stunde entlang. Ein Großteil
der Gastro-Betriebe zahlt noch immer keinen Tariflohn. Das ist
ein Unding, wenn man gute Leute sucht“, so Torsten Gebehart.


